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令和６年度 第５回富里市行政改革推進審議会  

会 議  録 

 

〔日時〕令和７年２月７日（金）  

１０：３０～１０：４５  

〔場所〕富里市すこやかセンター  

    ２階健診準備室  

 

○出席者（順不同）  

 （委 員）町田弘副会長、本 幸子委員、石川賢治委員、  

浦辺隆司委員、沖田健二委員  

（事務局）山﨑経営戦略課長、鈴木課長補佐、粕谷主査、小澤主査  

（傍聴者）なし  

 

○次第 

１ 開会 

２ 会長あいさつ   

３ 議題 

（１）富里市第４次行政改革大綱 (案)の諮問に対する答申内容の決定  

  について 

（２）その他 

４ その他 

５ 閉会 

 

○配布資料 

・ 会議次第 

・ 資料１ 富里市第４次行政改革大綱答申 (案) 

・ 資料２ 審議会大綱素案意見・対応  

・ 資料２－１ 将来人口の変更案  

・ 資料２－２ 富里市人口ビジョン【令和３年版】  

・ 資料３ 第４次行政改革大綱（案）  
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会議録  

 

１．開会  

 

２．会長あいさつ   

  ・会長欠席のため、副会長あいさつ  

 

３．議題  

 

（1）富里市第４次行政改革大綱(案)の諮問に対する答申内容の決定について 

 

【副会長】 

・事務局から説明を求める。  

 

〈資料を基に事務局より説明〉  

 

【副会長】 

・答申案について、意見がある方は挙手願いたい。  

 

【委員一同】 

 ・特になし 

 

【副会長】 

 ・資料１の答申内容で決定としてよろしいか。  

 

【委員一同】 

 ・異議なし 

 

【副会長】 

 ・資料１を答申内容として決定する。  

 

 

（2）その他  

 

【副会長】 

 ・本日は令和６年度最後の審議会であるので、委員の皆様から御意見や  

御感想などをいただきたい。  
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【委員】 

 ・持続可能な財源が大事だと思う。人口推計も伸びていく、企業誘致等  

についても記載されている。今後も、積極的な税収確保に努めていた  

だきたい。 

 

【委員】 

 ・成田空港の機能強化に伴い、人口も増えていくと思われる。今後も、  

  富里市は発展していくと考えているので、引き続き、協力できればと  

  思っている。  

 

【委員】 

 ・資料を早めにいただければと思う。  

 

【委員】 

 ・資料をいただいてから、周りにも意見を聞きながら、勉強させていた  

だいた。福祉関係の仕事に就いているが、少子高齢化は一段と進み、  

法改正が毎回行われるなど、厳しい状況が続いている。職員の皆さん  

にも、今後も頑張っていただきたい。  

 

【委員】 

 ・行政改革は、削減ばかりすることが、真の行政改革ではないと思う。  

必要なものには優先順位をしっかりつけて、必要なものを充てていた  

だくという財政運営をお願いしたい。  

・地方創生交付金等については、今後も、いかに住民のために有効に使  

えるかを忘れずに財政運営を行っていただきたい。  

 

４．その他  

 

【事務局】  

 ・令和６年度は５回にわたり御審議いただき、御礼申し上げる。  

２月１４日、市長への答申書提出をお願いしたい。  

 

５．閉会  

 


